

## 本日のプログラム

### <半期を顧みて>

井上幹事

顧みれば昨年の年明けよりすでに渡邊年度は始まっていました。7月の第1例会スタート時までに前準備をすることがいろいろあり、初めてのことばかりで不安でした。が、会長をはじめ、各委員会、委員長、各委員、また事務局の絶大なるご支援、ご協力の下、無事スタートすることができました。改めて、この場をお借りして御礼を申し上げます。ありがとうございました。

それでは、半期を顧みてということで、時系列にお話をさせていただきます。

7月4日、鈴木前会長より渡邊会長にガベルの引継ぎが行われ、渡邊会長の点鐘により、いよいよ渡邊年度がスタート。幹事報告を終えて、ほっとしたことを今まで鮮明に覚えております。会長より今年度の会長方針の発表があり、第1回目の例会を終了することができました。7月11日第2回目の例会には、多摩RC会長、幹事、稻生RC会長、幹事より表敬訪問をいただき、各会長よりご挨拶をいただきました。第3回目例会には、吉澤ガバナー補佐、麻生RC会長、幹事の表敬訪問をいただき、それぞれにご挨拶をいただきました。また、2、3、4回の例会では、各委員会の委員長により今年度の方針の発表を行いました。

8月第1回目の例会はクラブフォーラムで、確井会員増強委員長による会員増強チームでミーティングを行い、候補者の洗い出し及び発表を行いました。この会員増強に関しては、後の各チームのリーダーによる半年に1回のチーム状況についての報告発表につながっております。おかげさまで、半年間に2名の新会員をお迎えすることができました。第2例会では、毎年恒例の納涼家族集会が親睦委員会のもと盛大に行われ、当日は会員並びにご家族の皆様多数の参加をいただき、テーブルを一つ追加するほどでした。ご協力ありがとうございました。8月の第3、4例会、9月の第1、2、4例会では、各委員会の委員長による今年度の方針の発表を行っていただきました。第3例会では、第2回目のクラブフォーラムということで、渡邊会長によりCLP、クラブ・リーダーシップ・プランについてのお話をして

いただきました。また、新入会員、島会員の入会式が行われました。さらに、当クラブの奨学生だったノンバット君の就職が内定したという近況報告がありました。

10月に入り、第1回目の例会に大吉名誉会員の訪問があり、近況報告をしていただきました。また、その日は例会後、社会奉仕委員会企画の美化運動の一環として、麻生警察署より当会員の鴨志田会員のフラワーショップまきばまでの路上の清掃を行い、ゴミ袋10袋近くのゴミを収集することができました。当日参加された会員の皆様並びに桐光学園インターラクトクラブの先生、生徒の皆様、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。第2例会は職場訪問ということで、小塚職業奉仕委員長のお骨折りにより横須賀米軍基地を訪問。当日は多くの会員の皆様、奥様、並びにご友人の皆様、多数のご参加をいただき、まことにありがとうございました。同委員長のご友人であり2570地区の元ガバナー、横須賀商工会議所会頭の小沢一彦様のご配慮で、8月に配備されたばかりの戦艦の中を見学することができました。その後、小沢様経営のレストランでおいしい昼食をいただき、帰途、八景島シーパラダイスを見学し、大変有意義な職場訪問を行うことができました。第3例会では米山奨学生、林松国君による卓話で、自己紹介並びに近況報告をしていただきました。第4例会は、例会後、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を、吉澤ガバナー補佐をお迎えして開催。渡邊会長の司会のもと、各委員会委員長が活動計画を発表、その後、吉澤ガバナー補佐より講評をいただきました。10月最終例会では、伊藤紀久夫会員の入会式が行われました。

